

3学年だより
NO 579

飛翔

令和3年1月27日

小田原市立城山中学校
学年主任 水野喜代治



糾

後、1ヶ月でスーパー1年生と言われてスタートした黄色学年が解散する。

振り返ると、たくさんの感動を積み上げてきたなと思う。

来週からは、2月で、いよいよ、公立高校の受検だ。

精一杯、自分の力を出し切って、臨んでほしい。

今週が終わると、来週からは一気に公立の選抜へと進んでいく。

時間の流れが加速度を増す。

台風の中に突入するかのように、空気が一変する。

心の準備をしよう。

今まで培ってきた力を信じよう。

君たちは、間違いなく、力を身につけてきた。

日々の生活で、誠実に物事に取り組んできた。

最後まで、力を緩めることなく前進していこう。

最後の最後は、自分を信じることです。

覚悟を決めて。

思い切って、体当たりしよう。

どんなにぶつかっても、自分自信は壊れることはない。

みんなで心を一つにして立ち向かう。

スーパー1年生、ウルトラ2年生、そして今！

もう一度言います。

自分を信じて、覚悟を決めて、自分の目標に突き進もう。

保護者の方が、友達が、先生方が…、誰もがあなたを応援しているから。

